

Thema: Prater Wien

Autor:

SILVESTER IN WIEN

Der Wiener Silvesterpfad 2011/12

Ein fulminantes Programm für die ganze Familie mit rund 300 Künstler(inne)n und einem festlichen Feuerwerk auf dem Heldenplatz.

Wien hat das ganze Jahr über viel zu bieten: Im Winter gibt es hier vielfach beneidete Events, die europaweit ihresgleichen suchen. Der Wiener Silvesterpfad ist ein ganz besonderes Highlight im Wiener Veranstaltungskalender. Wenn in der Nacht vom 31. Dezember 2011 zum 1. Januar 2012 die Pummerin im „Steffl“ den Jahreswechsel einläutet, verwandelt sich die Wiener Innenstadt wieder in eine einzigartige Festbühne. Tausende Besucher strömen jedes Jahr aus dem In- und Ausland in die Bundeshauptstadt, um ausgelassen und friedlich das neue Jahr zu begrüßen, aber auch das man-

ben, der in dieser Nacht zum größten Ballsaal Wiens wird. Als ein weiteres Must für die ganz besonders Ausgeschlafenen unter den Silvestergästen gehören am 1. Januar ab 11 Uhr die Übertragung des Neujahrskonzerts und das deftige Katerfrühstück vor dem Rathaus.

Festliche Stimmung im Prater und auf dem Heldenplatz
Festlich wird es auch heuer wieder ganz besonders bei der Zusatz-Location beziehungsweise Erweiterung des Silvesterpfads im Prater. Musikgenuss wird hier großgeschrieben.



nigfaltige Showprogramm beziehungsweise Musikrepertoire, das von Walzer und Operette bis hin zu Rock und Volksmusik reicht, zu genießen. Auch für den 22. Silvesterpfad hat die stadtwien marketing gmbh als Veranstalterin wieder ein buntes Musik- und Unterhaltungsprogramm kreiert.

Wiens größter Ballsaal

„Alles Walzer!“ – Bereits zur lieben Tradition geworden und aus dem Silvesterprogramm auf dem Stephansplatz nicht wegzudenken sind die beliebten Walzerkurse. Schon ab den Nachmittagsstunden können sich Tanzbegeisterte und solche, die es noch werden wollen, unter fachkundigen Instruktionen der Wiener Tanzschulen im Linkswalzer üben. Klassik, so weit das Ohr reicht, bietet auch der Gra-

feierlich geht es auch auf dem Heldenplatz zu, wo den Silvesterpilgern mit einem fulminanten Feuerwerk ein ausgelassener Start ins neue Jahr bereitet wird.

Aber auch Speis und Trank dürfen bei einem solchen Fest nicht fehlen. Quer durch die Innenstadt verwöhnen etwa 70 Gastronomen die Besucher des Silvesterpfads mit heißem Punsch und lukullischen Schmankerln. Die Veranstalter garantieren auch heuer wieder für ein facettenreiches und buntes musikalisches Showprogramm für Alt und Jung, das seinesgleichen sucht.

Der Wiener Silvesterpfad am 31. Dezember 2011
von 14 bis 2 Uhr in der Wiener Innenstadt und im Prater
www.wien-event.at